



大好評！子どもの読書週間

4月のとしよだよりでお知らせした「校内子どもの読書週間」中の取り組みは、子ども達にとても好評でした。秋の全国読書週間はよく知られていますが、4月の「子どもの読書週間」はまだ認知度が低いのが現状です。今回のような取り組みを通して、5月以降も読書に親しむ機会を増やしていきたいと思います。

【くじ引き】

この時期、恒例となったくじ引き。年々参加児童も増えてうれしい限りです。自分のお目当ての景品が当たると歓声があがり、盛り上がっていました。



【1年生のオリエンテーション】

「図書館クイズ」に取り組み、全問正解した人は貸出し券をもらいました。この貸出し券を利用しつて、どしどし学校図書館に来てくださいね！

その後、これから6年間使う「読書ファイル」をこの日初めて受け取り、その使い方を学習しました。



【図書委員会による読み聞かせ】

8名の図書委員会が朝読書の時間を利用して、3・4年生教室で読み聞かせをしました。



【しおり作り】

イラストやシールを用いて、多くの児童が思い思いのしおりを作っていました。ここでも図書委員会の児童が大活躍でした。

